

Rheinland-Pfalz Abgesichert



Mitte April drehten MehrSi Frontfrau Monika Schwill und Kurt Ertel vom Landesbetrieb Mobilität Speyer (LBM Speyer) die letzten Schrauben des neu montierten Unterfahrschutzes fest. Auf der Bundesstraße 48 zwischen Hofstätten und Johanniskreuz wurden acht Kurven mit einer Gesamtlänge von 1560 Metern durch die zusätzliche Beplankung sturzsicherer gemacht. Zur Einweihung der Strecke überreichte Schwill einen Scheck über 1000 Euro ans LBM. Die Südpfalz ist mit ihren kurvenreichen Strecken ein Anziehungspunkt für Roller- und Motorradfahrer und gehört zu den bevorzugten Ausflugsgebieten.